

Cuba montre des résultats significatifs concernant la réduction de la faim



La Havane, 29 mai, (RHC).-La directrice pour l'Amérique Latine et les Caraïbes du Fonds international de Développement agricole (FIDA), Josefina Stubbs, a signalé que malgré le blocus économique, commercial et financier des États-Unis, Cuba figure parmi les 16 pays qui ont obtenus des réussites concernant la réduction de la faim.

Josefina Stubbs a souligné que notre pays a atteint à l'avance le but fixé lors du Premier Sommet Mondial sur l'alimentation, qui s'est tenu en 1996, de diminuer de moitié le nombre de personnes sous-alimentées avant 2015.

Pour sa part la Directrice de la science et technique au Ministère cubain de l'agriculture, Marisela Díaz, a expliqué que l'on a obtenu ces résultats grâce aux actions pour augmenter la production nationale d'aliments et à l'importation de grandes quantités d'aliments qui dépassent les 2 milliards de dollars annuellement.

Elle a également fait remarquer le défis qui représente pour notre pays, dans la lutte contre la faim, l'affrontement des facteurs tels que le changement climatique et le vieillissement de la population

majoritairement urbaine, ce qui entraîne le manque de force pour réaliser des travaux agricoles

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57626-cuba-montre-des-resultats-significatifs-concernant-la-reduction-de-la-faim>



Radio Habana Cuba